

Ausbau des Fernwärmenetzes in Frenkendorf Koordinierte Baumassnahmen für Werkleitungsarbeiten mit Strassensanierung

Sehr geehrte Einwohnerinnen und Einwohner
Nach dem für die Gemeinde richtungsweisenden Entscheid der Elektra Baselland (EBL), ihren Fernwärmeverbund ab dem neuen Heizwerk in Liestal in unser Gemeindegebiet zu erweitern, starten die Bauarbeiten nach langer Planung ab Ende August 2022.

Die EBL erweitert ihren Wärmeverbund in einem ersten Schritt in unser Gebiet Egg. Gleichzeitig werden im Rahmen einer koordinierten Baumassnahme diverse Werkleitungen erneuert. Vonseiten der Gemeinde werden primär alte Wasserleitungen und von der IWB teilweise alte Gasleitungen ersetzt. Nach Abschluss der Werkleitungsarbeiten werden die Strassen instand gesetzt. Zudem werden innerhalb der Bauabschnitte die Bushaltestellen behindertengerecht umgestaltet.

Voraussichtlich auf die Heizperiode 2023/24 steht bereits Fernwärme zur Verfügung. Die Gemeinde wird ihre eigenen Liegenschaften zum Zeitpunkt der Inbetriebnahme mit Fernwärme versorgen. Dieser Entscheid wurde bereits an der Einwohnergemeinde-Versammlung vom Dezember 2019 gefällt.

In einer ersten Ausbauphase wird die EBL ein Fernwärmetrassees vom neuen Heizwerk in Liestal bis zum Friedhof in Frenkendorf erstellen. Die Arbeiten werden unterteilt in 3 Baulose.

- Baulos 1: Eggstrasse / Fasanenstrasse / Lerchenstrasse / Hofmattweg
- Baulos 2: Baslerstrasse / Liestalerstrasse / Mühlackerstrasse / Munzacherweg
- Baulos 3: Schützenstrasse / Industriestrasse / Schauenburgerstrasse

Diese Baulose wiederum werden in mehreren separaten Bautappen ausgeführt.

Es ist geplant, mit dem Baulos 1 nach dem Schwingfest zu starten. Das Baulos 2 soll etwas später im 4. Quartal 2022 beginnen.

Die Wasser-Hausanschlussleitungen werden im Zuge der Erneuerungsarbeiten überall bis mindestens in die Privatparzellen erneuert. Es werden auch etliche private Liegenschaften an die Fernwärme angeschlossen. Diese Anschlussleitungen werden im Zuge der Erstel-



gruner >

lung des Fernwärmetrassees bis in die jeweiligen Gebäude hinein erstellt. Die Bauleitung für alle Arbeiten erfolgt durch das Ingenieurbüro Gruner Böhlinger AG, Oberwil, im Auftrag der EBL.

Aufgrund aller dieser umfangreichen Tiefbauarbeiten ergeben sich erhebliche Einschränkungen bei der Zufahrt zu den Liegenschaften sowie im Busbetrieb. Wir versuchen diese so verträglich wie möglich umzusetzen.

Wir werden laufend im Gemeindeanzeiger über die Bauarbeiten informieren sowie mit Signalisationen und Anwohnerinfos die betroffenen Einwohnerinnen und Einwohner über die aktuellen Bauarbeiten und die damit verbundenen Einschränkungen auf dem Laufenden halten.

Im Namen des Gemeinderates danken wir Ihnen für Ihr Verständnis und für Ihre konstruktive Zusammenarbeit.

Für Fragen steht Ihnen unser Bauverwalter Urs Flückiger unter 061 906 10 51 gerne zur Verfügung.



